

Qualité de l'eau du robinet : Le DG de la REGIDESO s'explique devant les députés

Dossier de la rédaction de H2o
Avril 2015

Interpellation

À la suite d'une question orale du député Crispin Bindule, le directeur général de la REGIDESO, Jacques Mukalayi Mwema, était le mercredi 25 mars à l'Assemblée nationale pour entendre les préoccupations des parlementaires sur sa gestion. Le responsable a ensuite eu 48 heures pour préparer ses réponses. Premier motif d'insatisfaction : la contreperformance dans la distribution et le traitement de l'eau à travers la RDC. Le directeur général de la REGIDESO a indiqué qu'il abattait un grand travail pour améliorer les conditions d'exploitation et de distribution de l'eau, tout en déplorant ses difficultés pour renouveler les équipements et matériels. Il a aussi rappelé les perturbations conjoncturelles liées au manque d'énergie électrique.

Le député Crispin Bindule, appuyé par ses collègues, a invité les gestionnaires de la Régie à "plus d'imagination et d'esprit managérial".

Certains députés soupçonnent par ailleurs une complicité entre les producteurs de l'eau en bouteille et les autorités habilitées à veiller sur la qualité de l'eau que doivent consommer les Congolais.

Lauriane Landu, La Prospérité (Kinshasa) - AllAfrica 27-03-2015